

Score!

ADIÓS, LEYENDA

Fallece Cristóbal Ortega, jugador con más partidos disputados en el América, con 711, y seis títulos de Liga.



Arremete FGR contra otro juez

La FGR acusó a un juez federal de Almoloya de otorgar beneficios injustificados a José Alfredo Cárdenas Martínez, alias "El Contador", cabecilla del Cártel del Golfo, sujeto a proceso de extradición a Estados Unidos.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Aumentará Díaz sueldo a policías

Además, les entregó patrullas eléctricas y anunció diversas iniciativas en pro de la fuerza policial

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Como parte de la estrategia de seguridad coordinada en Coahuila, el alcalde de Saltillo, Javier Díaz realizó la entrega de 37 nuevas patrullas de las cuales 25 son unidades eléctricas, además se destacó que dichas unidades fueron fabricadas en Coahuila, esto en el marco

del Día Internacional del Policía, donde aprovechó para reconocer la labor de los elementos de las distintas corporaciones de la estructura de seguridad.

"Hoy es un día que marca un paso más en nuestro compromiso inquebrantable de continuar siendo la capital más segura de México, enviamos un mensaje claro de que aquí trabajamos en coordinación con los tres órdenes de gobierno...trabajaremos en conjunto para garantizar la tranquilidad de todas y todos" comentó Díaz.

LOCAL / PÁG. 2

Prometen diálogo con los 38 Presidentes

El Secretario de Gobierno confirma trabajo en equipo

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.- El secretario de Gobierno, Óscar Pimentel, afirmó que la administración estatal mantendrá una política de puertas abiertas y diálogo

con los 38 alcaldes que asumieron sus cargos el pasado 1 de enero.

Destacó la importancia de establecer una coordinación efectiva entre el gobierno estatal y los mu-

nicipios para atender las necesidades de la población y desarrollar proyectos conjuntos. "Invitamos a los alcaldes a compartir sus proyectos de gobierno para que tanto las necesi-

dades de cada uno de los municipios, como los planes que está perfilando el gobierno estatal, puedan alinearse y logremos un trabajo en equipo".

LOCAL / PÁG. 2

Aumenta el diesel hasta 8.8 por ciento

En 2024 se incrementó aproximadamente 5.02 por ciento a un precio de 25.61 pesos por litro.

Nación

AFIRMA MANOLO JIMÉNEZ SALINAS

Habrán inversiones en todo Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, confirmó que este año se llevarán a cabo importantes inversiones en todas las regiones del estado, con el objetivo de impulsar el desarrollo y mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Entre los proyectos destacados se encuentra un ambicioso plan de movilidad para Saltillo, la capital del estado, que contará con una inversión de 100 millones de pesos. "Hemos estado platicando con el Alcal-



Manolo Jiménez salinas, Gobernador de Coahuila.

de Javier Díaz para definir los proyectos prioritarios para la capital, tal como lo hicimos con los 38 alcaldes de Coahuila", señaló el mandatario.

Jiménez Salinas destacó que la mejora en el transporte público y la movilidad urbana será una prioridad en Saltillo. "Sabemos que es necesaria una inver-

sión importante y esperamos arrancar este proyecto durante los primeros cien días de la gestión del alcalde Javier Díaz", afirmó.

Otro de los proyectos clave es la ampliación de la Carretera Saltillo-Derramadero, que también se inaugurará en este periodo inicial.

El Gobernador subrayó la importancia de esta obra: "El 95% de los ejidos de Saltillo están en esa zona, y cuando ocurre un accidente en Los Chorros, esta vía se convierte en la única alternativa para transitar. Es una demanda recurrente de los trabajadores y habitantes de la región".

Además, Jiménez Salinas anunció la creación de un centro de convenciones en Saltillo, destacando la relevancia de la ciudad como potencia industrial y nacional: "Es necesario contar con recintos de talla nacional que generen una derrama económica significativa", aseguró.

LOCAL / PÁG. 2



Y COORDINACIÓN

Con voluntad mantenemos a Coahuila seguro: Manolo

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



La alcaldesa de Arteaga, Ana Karen Sánchez Flores seguirá haciendo nombramientos de su equipo de trabajo.

Ratifican a Udave en Mando Único

La Alcaldesa Ana Karen Sánchez lo ratificó en el cargo

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.- La alcaldesa Ana Karen Sánchez Flor confirmó la ratificación de Luis Udave como titular del Mando Único Policial de Arteaga Coordinado del Estado de Coahuila, reafirmando su compro-

miso con la seguridad del municipio.

"En seguridad pública se ratifica el Mando Único y seguimos trabajando con el comandante Luis Udave".

Además, destacó los esfuerzos conjuntos para mantener la tranquilidad en la región.

Sánchez Flores también dio a conocer otros nombramientos clave en su administración como Gilberto Urbina quien asumirá como Secretario del Ayuntamiento, puesto en el que dijo aportará su experiencia en administración pública.

LOCAL / PÁG. 2

